

## ELPAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL EN ESPAÑOL

VIERNES 11 DE OCTUBRE DE 2013 | Año XXXVIII | Número 13.253 | EDICIÓN EUROPA

ıdesemana

#### **INTERNACIONAL**

Snowden sale de las sombras en Rusia

El filtrador del espionaje masivo se deja ver por primera vez en su exilio **PÁGINAS 2 Y 3** 



#### **SOCIEDAD**

Las francesas piden su sitio en el Panteón Solo hay dos mujeres junto a los 70 hombres ilustres en el mausoleo Página 39



#### **DEPORTES**

Una explosión eléctrica pone en jaque a La Roja Tres heridos al detonar un generador en Son Moix, donde hoy juega España Página 55



# Los empresarios alertan de nuevas bajadas salariales pese a la mejora

Los sueldos caerán un 1,5% en dos años, según las grandes firmas

RAMÓN MUÑOZ **Madrid** 

Las grandes empresas defienden que la economía se recupera. El último informe del Consejo Empresarial para la Competitividad (CEC), un foro que agru-

#### El juez prepara el embargo del palacete de la infanta Cristina

A. MANRESA, **Palma de Mallorca** 

El juez del *caso Nóos*, José Castro, dictará un auto embargando el palacete de Pedralbes y otras tres viviendas en Palma y Terrassa propiedad de Iñaki Urdangarin y la infanta Cristina para cubrir la fianza de responsabilidad civil de 6,4 millones impuesta al yerno del Rey, y solidariamente, a su exsocio Diego Torres.

Página 14

pa a las 15 mayores compañías y bancos españoles, certifica que la salida de la recesión será un hecho a finales de 2013 y que 2014 será el año del despegue, con un crecimiento del 0,9%, por encima del previsto por el Gobierno. La contrapartida, que los patronos ven como una oportunidad para mejorar la competitividad y atraer inversiones, es que los salarios caen y seguirán cayendo.

Frente a la tesis del ministro Cristóbal Montoro, de que los sueldos "crecen moderadamente", el presidente de la CEOE, Juan Rosell, reconoció que si se suman las retribuciones de convenios, funcionarios y autónomos, el comportamiento de los salarios será negativo en 2013. El informe del CEC va más allá y pronostica una caída de los costes laborales del 1,5% entre 2013 y 2014 frente a una subida media del 2,9% en Alemania, Francia e Italia. Los patronos, que aplauden las reformas del Gobierno, rechazan la alerta del FMI por el alto endeudamiento de las empresas. Página 20 y 21



Alice Munro, en Clinton (Canadá), en junio./I. WILLMS (THE NEW YORK TIMES)

### El Nobel celebra a Alice Munro como maestra del cuento

La canadiense es la decimotercera mujer que consigue el premio

El Nobel de Literatura honró ayer a Alice Munro como maestra mundial del cuento. Munro, de 82 años y decimotercera mujer que gana el premio, ha con-

vertido el mundo de las pequeñas cosas en gloria literaria. La *Chéjov canadiense* ha destacado siempre la importancia de la mujer en su obra. **PÁGINAS 40 A 43** 

Artículos de los escritores Alberto Manguel, Antonio Muñoz Molina y Clara Sánchez, y de la editora Anik Lapointe

#### La séptima ley educativa de la democracia nace sin consenso

- La mayor parte de la oposición quiere derogarla
- La norma establece reválidas y recupera la alternativa a Religión

J. A. AUNIÓN / E. SILIÓ, **Madrid** 

El PP aprobó ayer sin un solo apoyo la polémica *ley Wert*, que establece reválidas y un título de FP en la etapa obligatoria. La oposición se ha comprometido a derogar esta reforma, la séptima de la democracia. **PÁGINAS 34 A 36** 

Editorial en la **página 28** 

#### Mas busca una alianza con ERC para evitar el naufragio electoral

Los sondeos sitúan a Esquerra como primera fuerza en Cataluña

El presidente de la Generalitat de Cataluña, Artur Mas, busca con urgencia un pacto con ERC para frenar su sangría electoral, que subrayan todas las encuestas. El plan de Convergència, que Unió rechaza, pasa por una candidatura conjunta en las europeas de 2014. PÁGINAS 10 y 11

#### España denuncia ante la ONU las "graves injurias" de Picardo

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid** 

El ministro principal de Gibraltar ha indignado a Exteriores con sus acusaciones ante la ONU. Según Fabian Picardo, España promueve una "campaña de terror y de incitación al odio" contra los llanitos. El ministro José Manuel García-Margallo se ha quejado a Naciones Unidas y Londres por las "graves injurias" del mandatario gibraltareño. Páginas 12 y 13

